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RESUME EN FRANCAIS : 

Le contrat d'assurance est souvent donné comme un meilleur exemple du contrat 
d'adhésion. En fait, le contrat a été auparavant; élaboré, rédigé, imprimé par l'assureur. Quant 
à l'assuré, il ne fait par la suite qu'adhérer à un contrat préétabli dont il n'a pas discuté les 
conditions. Il est donc nécessaire de protéger cet assuré contre les clauses abusives figurant 
dans son contrat. Cette protection provient de plusieurs sources. La source principale est le 
droit de la consommation qui protège l'assuré consommateur ou non professionnelles. Quant 
aux autres sources, elles se trouvent dans le droit commun des contrats et les droits spéciaux 
applicables aux assurances. Si dans l'état actuel, ces sources ne garantissent pas d'une 
protection juridique suffisante, dans notre étude, nous analysons les différentes sources de la 
protection, puis nous essayerons de proposer des solutions qui garantiront, à nos yeux, la 
meilleure protection de l'assuré dans le contra d'assurance. 

RESUME EN ANGLAIS : 

Insurance contract is often given as an example of adhesion contract. In fact, Insurance 
contract was before, developed, written, and printed by the insurer. As for the insured, he 
eventually got involved in a pre-arranged contract that he did not discuss its conditions. It is 
therefore necessary to protect the inslired against any unfair terms in the insurance contract. 
This protection originates from several sources, like Consumer Law which protects only the 
insured consumer. The other sources are mentioned in the common law of contracts and 
special laws applicable to the insurance contract. If in the current texts, these sources do not 
mention any protection against the unfair terms. In this study, we analyzed the different 
sources of protection, and then we tried to propose a solution that will guarantee, from our 
point ofview, the best protection for the insured in Insurance contract. 


